

# Ventura County CELEBRATION OF BOOKS



## COMUNICADO DE PRENSA CONJUNTO:

**Biblioteca del Condado de Ventura, Fundación de la Biblioteca del Condado de Ventura y  
Universidad Estatal de California, Channel Islands**

# **PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA**

**18 de septiembre, 2024**

TEMA: **Celebración de Libros del Condado de Ventura** – en CSU Channel Islands

CONTACTO: Nancy Schram, Directora de la Biblioteca del Condado de Ventura, (805) 677-7158

FECHA: sábado, 12 de octubre de 2024; 11 a.m.- 4 p.m.

**La Celebración de Libros del Condado de Ventura 2024** se llevará a cabo en el campus de CSU Channel Islands de **11 a.m. a 4 p.m. el sábado 12 de octubre**. El evento es presentado por la Biblioteca del Condado de Ventura, CSU Channel Islands y la Fundación de la Biblioteca del Condado de Ventura. Tanto el evento como el estacionamiento serán gratuitos y estarán abiertos al público. Con actividades para toda la familia, todas las edades son bienvenidas.

Las actividades incluyen horas de cuentos para niños, donde se leerán cuentos en inglés y español, presentados por el departamento de Estudios de la Primera Infancia de CSUCI.

Los asistentes están invitados a traer una manta/cobija y compartir un picnic en el césped. Puede traer su propio almuerzo o disfrutar de la comida de tres puestos de comida locales (¡Los primeros 150 invitados en cada puesto comen gratis!).

Los expositores estarán disponibles para conversar con los asistentes y compartir información incluidos autores locales, agencias gubernamentales, agencias sin fines de lucro y empresas locales. Los autores locales y otras personas que deseen organizar una mesa de expositores pueden visitar [www.vclibraryfoundation.org](http://www.vclibraryfoundation.org) para obtener más información y enviar una solicitud. Las solicitudes deben presentarse antes del 30 de septiembre.

La presentación principal de Un Condado, Un Libro 2024 de la Biblioteca del Condado de Ventura será una conversación con el Dr. Jim O'Connell, defensor inspirador de las personas sin hogar y

protagonista de Rough Sleepers por Tracy Kidder, "Un mejor libro del año" de NPR y bestseller del New York Times. Este evento se llevará a cabo de 2 a 3 p.m. en el Grand Salon enseguida de 3 a 4pm habrá una sesión de firma de libros. La presentación principal es gratuita, estará abierta al público y será moderada por el periódico VC Star.

A las 11 a. m., un panel de profesionales locales discutirá temas relacionados con la actual falta de vivienda en el condado de Ventura. El estado de la falta de vivienda en el condado de Ventura: una conversación con los profesionales será moderado por la presentadora de noticias de KCAL, Amy Johnson, e incluirá a los panelistas Doug Menges, director ejecutivo de Many Mansions, Jeffrey Lambert, director ejecutivo de la Autoridad de Vivienda de la Ciudad de San Buenaventura, Kay Wilson-Bolton, directora ejecutiva de SPIRIT de Santa Paula, Jazmin Clark, coordinadora de iniciativas para jóvenes en hogares de crianza temporal en CSUCI, Bryan Tomlin, profesor asociado de Economía en CSUCI; y Alicia Morales-McKinney, directora de programas en Ventura County Continuum of Care.

Previo al evento del autor se llevará a cabo una recepción especial para los estudiantes de CSU Channel Islands con la participación del Dr. O'Connell, a partir del mediodía hasta la 1 p.m. en el Petit Salon.

La Celebración del Libro del Condado de Ventura 2024 es patrocinada generosamente para la comunidad por VC Star, Sage, Moorpark College, Mustang Marketing, Creativity Through Music, County Schools Federal Credit Union, Ventura Friends of the Library, Premier America Credit Union y Montecito Bank & Trust.

Para obtener más información en general, o sobre oportunidades para expositores y patrocinio comuníquese con Nancy Schram, directora de la Biblioteca, al (805) 677-7158.

CSU Channel Islands está ubicada en One University Drive in Camarillo, CA.

---

---

Si usted prefiere no recibir estos avisos de eventos en el futuro, simplemente responda a este correo electrónico con CANCELAR SUSCRIPCIÓN, en la línea de tema